



9月園だより

R5. 9. 1

小規模保育園日吉津ベアーズ
大塚 恭子

9月は長月。澄んだ夜空に月がひときわ輝く季節となりました。今年の夏は猛暑が続き、存分に外あそびを楽しむことができませんでした。室内でパズルや粘土、お絵描きなど手先を使った遊びに加え、氷や寒天、絵の具を使ったあそびも取り入れ、新しい発見をしたり、不思議な感触を味わったりして過ごしました。氷に触ると、「つめたい」「ツルツルしてる」など言葉で伝えたり、態度で知らせたりと、子どもたちの表現方法や楽しむ姿が微笑ましく印象的でした。

これからは日に日に過ごしやすい季節となってきますので、散歩へ出かける機会も増やしていきたいと思っています。暑かったり涼しかったり気温差もあり、夏の疲れも出やすい時期にもなりますので、一人一人子どもたちの体調の変化にも十分に気をつけて過ごしていきたいと思っています。



★お願い★

- ・夏の疲れから、体調を崩す場合もあります。何か不安なことがありましたら、職員にお知らせください。また、体調の悪い時には、受診後の登園をお願いいたします。
- ・服や靴の入れ替えの際、名前が消えかかっていたり、サイズが小さくなっていたりすることがあります。記名、サイズの確認をお願いいたします。



運動会

日時： 令和5年10月7日 (土)
時間： 8時45分～11時30分
場所： 農業者トレーニングセンター
参加者： 2歳児親子 (うさぎぐみ)

☆駐車場等詳細は後日手紙にてお知らせします。

☆水遊びについてのお知らせ☆

熱中症警戒注意報のため、水遊びを存分に楽しむことができませんでした。今年は、残暑も厳しいようです。天候を確認しながらとなりますが、9月15日(金)まで水遊びを予定したいと思っています。水遊びのチェックを引き続きお願いいたします。

お月見

秋の行事、お月見を子どもたちに伝えて楽しんでみましょう。

日本古来の年中行事に出てくる食べ物や、飾る物には意味があります。行事やお供えする食べ物にはちゃんとした意味があることを知ったうえで行くと大人も新鮮な気持ちになり、お月見をさらに楽しむことができるのではないのでしょうか。

園ではお月見にちなんだ絵本を読み、一緒に行事を楽しんでいきたいと思っています。

防災の日

9月1日は防災の日です。園では防災の日に限らず、日ごろから避難訓練を行っています。

避難訓練では、防災ベルの音に驚き不安になる子もありますが、保育者に抱っこされると不安も和らぎ、落ち着いて避難することができます。日頃の訓練をしっかりと行い、落ち着いて避難できるようにしていきたいと思っています。

